



## REPUDIO A LOS DICHO DEL SENADOR JOSÉ MAYANS

Desde el Foro Argentino contra el Antisemitismo (FACA) repudiamos de forma enérgica las declaraciones del Senador Nacional José Mayans en la sesión del día de hoy en el Senado. Mayans dijo que Israel "hace demostración de su potencia militar en este momento, como hacían los nazis", lo que es una expresión antisemita porque compara al único Estado democrático de medio-oriente con el régimen nazi, según estableció la definición de la Alianza Internacional para el Recuerdo de las Víctimas del Holocausto (IRHA) adoptada por la República Argentina y el Poder Legislativo desde 2020.

El 7 de octubre la organización terrorista Hamás entró en Israel, asesinó y secuestró a civiles. Preocupa la banalización del holocausto por parte de legisladores nacionales, que deben tener en cuenta la responsabilidad de su cargo al hacer este tipo de declaraciones, sin poder ignorar que el nazismo llevó un plan sistemático de exterminio que pretendió borrar a los judíos del mapa. Ese objetivo es exactamente el mismo que hoy tienen Hamás e Irán.

En cuanto a la proporcionalidad: ¿Entenderá Mayans que proporcionalidad frente a los ataques del terrorismo significaría que Israel asesine a hijos delante de sus padres, a padres delante de sus hijos, que viole mujeres frente a sus familias, secuestre y torture a niños y ancianos y asesine a jóvenes que, lo único que hicieron, fue ir a un festival de música electrónica por la paz?

Una vez más lo gritamos fuerte: Israel tiene derecho a defenderse de ataques externos y a reclamar por la devolución de los más de 130 secuestrados que aún siguen cautivos en Gaza.

 [Foro.Arg.2023@gmail.com](mailto:Foro.Arg.2023@gmail.com)

 [FACA\\_arg](#)

 [ForoArgContraelAntisemitismo](#)